

MEDIO MARATÓN DE SABIÑÁNIGO

Los Puyuelo se dan un festín

Los hermanos Víctor y Alberto imponen su ley y Gema Hernández gana la carrera femenina.

Mercedes Portella

SABIÑÁNIGO.- El XLI Medio Maratón de Sabiñánigo se convirtió en la fiesta de los Puyuelo. Ganó Víctor y fue segundo su hermano y entrenador, Alberto. Ambos se fundieron en un abrazo después de batir a la “armada marroquí” en una prueba que contó con una nómina de 103 atletas.

Víctor Puyuelo hizo el recorrido en 1 hora, 9 minutos y 30 segundos, diez segundos menos que su hermano Alberto. El tercer puesto fue para Rachid Najid, el cuarto para Abdeslam El Ouhabi y en quinta posición llegaba el incombustible biesque Juan Carlos Apilluelo que ayer cumplía 52 años. En féminas ganó Gema Hernández con un tiempo de 1 hora 32 minutos y 53 segundos, segunda Cristina Jiménez y tercera María Antonia Bernad.

Víctor Puyuelo comentaba al llegar a meta que venía a esta carrera “con muchas ganas. Estamos demostrando que tenemos un estado de forma impecable tanto yo como mi hermano, y hoy en un circuito duro nos hemos encontrado muy bien, nos hemos ayudado y hemos conseguido un primero y un segundo puesto. Estoy encantado de correr en Sabiñánigo, que siempre se vuelca con el atletismo”.

Alberto Puyuelo decía que no venía a medirse con su hermano, es su entrenador, y apuntaba que Víctor ya se encuentra “entre los quince mejores fondistas españoles. Para mi esta Medio Maratón de Sabiñánigo es una de las favoritas”.

En cuanto al circuito comentaban que no les “disgusta” el actual, es un poco duro pero divertido y entretenido, y si hay posibilidades de mejorarlo a mí me gusta que la organización lo intente”.

Juan Carlos Apilluelo explicaba que había habido “un nivel alto por delante y medio por detrás. Estoy contento y el tiempo ha sido similar al de hace dos años, el pasado no pude correr”.

Gema Hernández fue tercera hace tres años. “Es una Medio Maratón dura, no he tenido molestias y la he acabado a gusto”. Para Cristina Jiménez esta “es una carrera bonita, dura, pero está muy bien, me gusta”. Y María Antonia Bernad que no participa habitualmente en carreras, “este tercer puesto es algo excepcional”.

Moreno y Bartolomé ganan la novedosa 10K

Por primera vez se organizaba también la 10K, una carrera popular que tomaba la salida a las once de la mañana con 84 participantes, junto a los corredores de la Medio Maratón. El ganador fue Jesús Moreno con un tiempo de 36 minutos 8 segundos, seguido de Carlos Zabala y de Iñigo Trocaola. Y en féminas, primera Paula Bartolomé, segunda Carmen Sancho y tercera Eva Aranda.

Jesús Moreno, que venía de correr el sábado un duatlón en Calatayud, estaba “muy contento” con el primer puesto. Carlos Zabala salía de una lesión, “y me encontrado bastante bien”, e Iñigo Trocaola comentaba la “buena participación que siempre hay en Sabiñánigo”.

Y las féminas, Paula Bartolomé decía que no estaba preparada para la Medio Maratón “pero para la 10k sí, aunque no esperaba ganarla, “el recorrido se me ha hecho bastante corto”. Carmen Sancho que estaba “muy ilusionada” con el puesto, decía que la 10K le sirvió “como entrenamiento para la Maratón de Zaragoza el próximo sábado”.

Tanto el alcalde serrablés Jesús Lasiera como el concejal de deportes Jorge Acín se congratulaban “por el desarrollo de estas pruebas en un día propicio para correr”.



La felicidad de los hermanos al llegar a meta como primero y segundo.



Los favoritos, en cabeza desde la salida.



CLASIFICACIÓN

Medio Maratón

General masculina

1 Víctor Puyuelo, Oroel	1.09.30
2 Alberto Puyuelo, Oroel	1.09.40
3 Rachid Najid, Indep.	1.10.08
4 A. El Ouhabi, Mataró	1.13.40
5 Víctor Giménez, Oroel	1.14.20

General femenina

1 Gema Hdez., Goierri	1.32.53
2 Cristina Jiménez, Zuera	1.33.28
3 Ant. Bernad, Edelweiss	1.33.47

10K

General masculina

1 Jesús Moreno, CA Jaca	36.08
2 Carlos Zabala, Indep.	36.34
3 Iñigo Trocaola, Indep.	37.08

General femenina

1 Paula Bartolomé, Indep.	46.18
2 Carmen Sancho, Indep.	47.46
3 Eva Aranda, CA Jaca	48.35



Podio femenino del medio maratón.

MERCEDES PORTELLA

MERCEDES PORTELLA

MERCEDES PORTELLA